

Testzeiten

Seniorenzentrum Erbach

Der Besuch im Seniorenzentrum ist weiterhin nur mit einem negativen Corona-Test zulässig:

- Für nicht-immunisierte Besucher darf der negative Antigentest hierzu max. 6 h alt sein, ein negativer PCR-Test darf max. 24h alt sein.
- Für immunisierte Besucher ist ein Antigen-Schnelltest, der max. 24 h alt ist, ausreichend.

Außerdem ist weiterhin eine FFP2-Atemschutzmaske bzw. vergleichbarer Standard (z.B. N95, KN95) zu tragen.

In den unten genannten Testzeiten kann der benötigte Test in der Einrichtung durchgeführt werden. Außerhalb der genannten Testzeiten besteht die Möglichkeit, den Test in einem offiziellen Testzentrum durchführen zu lassen.

| Montag bis Freitag | Samstag bis Sonntag |
|---------------------|---------------------|
| 14:00 bis 15:00 Uhr | 14:00 bis 16:00 Uhr |

Außerhalb dieser Testzeiten erfolgt keine aktive Zutrittskontrolle mehr, es sind aber stichprobenhafte Kontrollen der mitgebrachten Tests durch die Einrichtung vorzunehmen. Wir weisen in dem Zusammenhang darauf hin, dass der Zutritt ohne einen negativen Antigentest/PCR-Test eine Ordnungswidrigkeit darstellt, die bei den zuständigen Behörden zur Anzeige gebracht und mit einem Bußgeld von bis zu 650 Euro geahndet wird.

Zudem kann ein Betretungsverbot durch die Einrichtung ausgesprochen werden.

Bitte beachten Sie auch unser Merkblatt mit den aktuell geltenden Besucherregelungen.

